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«Réjouissez-vous,  

soyez dans l’allégresse» 
Mt 5,12 

Prendre soin 
 
 Jésus est venu sur terre pour rejoindre tous les hommes, 
pauvres ou riches, jeunes ou aînés, pharisiens ou publicains, malades 
ou laissés-pour-compte. L’Eglise depuis plus de deux mille ans est le 
signe de la présence du Ressuscité, celui qui est venu prendre soin de 
l’humanité dans toute sa totalité. Nous qui sommes à la suite Christ, 
nous sommes invités nous aussi à l’être auprès des autres. D’où 
l’expression « prendre soin » qui renvoie au cœur même de la réalité 
de notre engagement missionnaire dans l’Eglise.  
 
 En effet cette tâche revient en premier lieu au curé parce 
qu’elle vient de la signification latine du mot curé : curatus 
animarum; ce qui veut dire  "chargé des âmes, prendre grand soin". 
Par notre baptême, nous sommes devenus prêtre, prophète et roi. 
De là étant, nous aussi nous sommes appelés à prendre soin les uns 
les autres en particulier les plus faibles, les plus vulnérables.  
 
 Cette réalité de prendre soin s’inscrit non seulement dans 
l’image de l’Eglise-communion au regard de la Trinité, mais 
également dans la continuité de l’œuvre du Christ qui est confiée à 
chacune, chacun d’entre nous.  
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 Prendre soin nous renvoie à faire une relecture 
quotidiennement du jugement dernier selon l’évangile de Saint 
Matthieu chapitre 25, 31-46 : 
 
 « Quand le Fils de l’homme viendra dans sa gloire, et tous les 
anges avec lui, alors il siégera sur son trône de gloire. Toutes les 
nations seront rassemblées devant lui ; il séparera les hommes les 
uns des autres, comme le berger sépare les brebis des boucs : il 
placera les brebis à sa droite, et les boucs à gauche. Alors le Roi dira à 
ceux qui seront à sa droite : “Venez, les bénis de mon Père, recevez 
en héritage le Royaume préparé pour vous depuis la fondation du 
monde. Car j’avais faim, et vous m’avez donné à manger ; j’avais soif, 
et vous m’avez donné à boire ; j’étais un étranger, et vous m’avez 
accueilli ; j’étais nu, et vous m’avez habillé ; j’étais malade, et vous 
m’avez visité ; j’étais en prison, et vous êtes venus jusqu’à moi !” 
Alors les justes lui répondront : “Seigneur, quand est-ce que nous 
t’avons vu… ? tu avais donc faim, et nous t’avons nourri ? tu avais 
soif, et nous t’avons donné à boire ? tu étais un étranger, et nous 
t’avons accueilli ? tu étais nu, et nous t’avons habillé ? tu étais 
malade ou en prison… Quand sommes-nous venus jusqu’à toi ?” Et le 
Roi leur répondra : “Amen, je vous le dis : chaque fois que vous l’avez 
fait à l’un de ces plus petits de mes frères, c’est à moi que vous l’avez 
fait.” Alors il dira à ceux qui seront à sa gauche : “Allez-vous-en loin 
de moi, vous les maudits, dans le feu éternel préparé pour le diable 
et ses anges. Car j’avais faim, et vous ne m’avez pas donné à manger ; 
j’avais soif, et vous ne m’avez pas donné à boire ; j’étais un étranger, 
et vous ne m’avez pas accueilli ; j’étais nu, et vous ne m’avez pas 
habillé ; j’étais malade et en prison, et vous ne m’avez pas visité.” 
Alors ils répondront, eux aussi : “Seigneur, quand t’avons-nous vu 
avoir faim, avoir soif, être nu, étranger, malade ou en prison, sans 
nous mettre à ton service ?” Il leur répondra : “Amen, je vous le dis : 
chaque fois que vous ne l’avez pas fait à l’un de ces plus petits, c’est à 
moi que vous ne l’avez pas fait.” Et ils s’en iront, ceux-ci au châtiment 
éternel, et les justes, à la vie éternelle. » 
 



4 

 

 Aujourd’hui prendre soin est une nécessité qui nous incombe 
parce que nous formons un seul corps. Ce qui permet de comprendre 
qu’il n’existe pas de chrétien isolé. C’est en prenant soin les uns les 
autres que tous reconnaîtront que nous sommes les disciples de 
Jésus. 
 
 Chers amis comme nous avons l’habitude de chanter « nous 
sommes le corps du Christ, chacun de nous est un membre de ce 
corps, chacun reçoit la grâce de l’Esprit pour le bien du corps entier ».  
  
 Que le Seigneur donne à chacun la claire vision de ce qu’il doit 
faire et la force de l’accomplir. Duc in altum. Avance au large. 
  
 

Père Dyemson CARIÈS 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 "Il s’approcha, et pansa ses blessures en y versant de l’huile et du 
vin ; puis il le chargea sur sa propre monture, le conduisit dans une 
auberge et prit soin de lui."  

Luc 10, 34 
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Dimanche 10 février, 
Journée Mondiale de la Santé 

 
« L’un de vous est-il malade ? Qu’il fasse appeler les anciens de 
l’Eglise, et qu’ils prient après avoir fait sur lui une onction d’huile au 
nom du Seigneur.   La prière de la foi sauvera le patient ; le Seigneur 
le relèvera et, s’il a des péchés à son actif, il lui sera pardonné. » 

(Lettre de Saint Jacques 5,14-15)  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 L’attention aux malades est un aspect central de la manière de 
Jésus de révéler l’amour du Père. Elle caractérise l’engagement de 
l’Église depuis les origines.  
 
 Ce dimanche 10 février, à la messe de 10h30 en l'église saint 
Nicolas, le sacrement des malades sera proposé. 

 

https://www.google.fr/url?sa=i&rct=j&q=&esrc=s&source=images&cd=&cad=rja&uact=8&ved=2ahUKEwit9sKloY7gAhVFzhoKHQZYATYQjRx6BAgBEAU&url=https://ontariobusiness.info/i/se-cr%C3%A9-sacrement-des-malades&psig=AOvVaw0s17IFr4UlBiKp_Kk_Pldn&ust=1548688720796847
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 Recevoir le sacrement des malades, c’est dire:   
 

 Jésus, j’ai besoin de ta force, de ton Esprit Saint pour vivre la 
maladie, pour accueillir chaque jour comme il viendra, en 
communion avec toi, avec mes frères. J’ai besoin de ton Esprit 
Saint pour être disciple au cœur même de la maladie.  

 

 Jésus, j’ai besoin de ta force pour témoigner de ton amour, être 
missionnaire, apôtre, auprès de ceux qui m’entourent 
(soignants, famille, proches) dans ma manière de vivre avec la 
maladie.  

 
 Qui est appelé à recevoir le sacrement des malades ? :   
 

 Toute personne ayant une maladie importante, qui affecte sa 
vie. Le sacrement n’est pas un « porte-bonheur » pour un petit 
rhume, des petits maux de tête, etc. Il est donc réservé à des 
personnes ayant par exemple : un cancer, une maladie 
chronique invalidante (diabète, etc), une dépression, une 
dépendance à l’alcool ou autre et le désir de s’en libérer, une 
maladie aiguë sérieuse, avant une opération importante,...  

 

 Il peut être reçu par une personne qui porte fortement le poids 
de la maladie d’un proche (parents d’un enfant handicapé, 
personne très impliquée dans le soutien à un proche 
dépendant, atteint de la maladie d’Alzheimer par exemple)   

 
Que faire pour recevoir le sacrement des malades dimanche 10 
février à 10h30 en l'église saint Nicolas ?  

 

 Récupérer un flyer qui vous sera distribué au cours des messes 
du samedi à saint Jean et dimanche à saint Nicolas. 
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 S’inscrire aux heures d’accueil. On peut aussi demander un 
temps de dialogue personnel avec le Père Dyemson CARIES 
(Merci de signaler les personnes  qui ne peuvent se déplacer).   

 

 Prendre contact avec l'un des membres de l'équipe saint 
Vincent de Paul. Merci de nous faire connaître ceux qui sont 
isolés et qui auraient besoin d’un soutien de la communauté, de 
visites régulières, de recevoir l’eucharistie, la visite du curé.  

 
 Au cours de l'Eucharistie de ce dimanche 10 février, nous 
bénirons ceux qui visitent les malades ou leur portent la 
communion.  

 
 Tous, d'une manière ou d'une autre, nous sommes concernés. 
Alors merci de faire connaître cette invitation aux soignants à 
recevoir la bénédiction, aux malades à recevoir le sacrement des 
malades.  
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Un Curé et une équipe d'accueil à votre service 

L'Accueil paroissial est un service d'Eglise  

assuré par des laïcs, lors de permanences. 

 

Ces laïcs se tiennent à votre disposition : 

 

o pour vous renseigner, 

o pour partager un moment de vie, de joie, de peine,  

o pour organiser avec vous les grands événements de votre vie 

religieuse (baptême, confirmation, mariage, sacrement des 

malades, obsèques...), 

o pour recueillir vos intentions de messe,  

o pour vous fournir des documents administratifs (certificats de 

baptême, communion, confirmation, mariage), 

 

Le Service Accueil est composé d'une équipe de laïcs bénévoles 

qui assurent les permanences chacun à leur tour, selon un 

planning ; ne soyez donc pas surpris d'avoir différents 

interlocuteurs. 

 

Soyez les bienvenus ! 
 

 Le mardi et vendredi à St-Jean de 17h à 19h 

 Le Samedi à St-Nicolas de 10h à 12h. 

 

Pendant les vacances scolaires : Le samedi à St-Jean de 10h à12h. 

 

Vous pouvez aussi laisser vos messages sur notre répondeur 

téléphonique   : 01.45.76.30.31. 
 

Permanence du Père Dyemson CARIÈS : 
 

 Le mercredi de 16h à 18h  

(Si ce jour ne vous convient pas,  
vous pouvez prendre rendez-vous aux heures d’accueil). 
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Samedi 2 février : CE2, CM1, CM2, en l’église St-Jean de 
16h45 à 18h suivie de la messe. 

 
Mardi 5 février : Réunion équipe kermesse dans la salle 

Saint- Jean : 20h30. 
 
Vendredi 8 février : Soirée formation sur l’évangile selon saint 

Luc animée par Claire Ferrandi dans la 
salle saint Luc à 20h30. Venez nombreux ! 

 
 
 
 

Dimanche 10 février  Journée Mondiale de la santé  
 
Vendredi 15 février : Aumônerie des   5èmes 4èmes 3èmes de 18h à 

19h30. 

 
 
 
 
 
 

Samedi 16 Février : Eveil à la foi, CE2, CM1, CM2, 6ème en 
l’église St-Jean de 16h45 à 18h suivie de la 
messe. 

 
   

Mercredi 20 février : Réunion Atelier Liturgique à 20h. 

 
 
 

Mercredi 27 février : Réunion Atelier Liturgique à 20h. 

 

   
 

 
 
 

 
 
 
 

 

 

Baptêmes des enfants : Réunion de préparation 

 

 

Saint-Jean : Samedi 9 février 2019 de 14h à 16h 
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« Bénis le Seigneur, ô mon âme ; Seigneur mon Dieu, tu es si grand ! » 
Ps 103(104) 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 En la fête du Baptême du Seigneur, les jeunes de la JOC 
(Jeunesse Ouvrière Chrétienne) d’Ormesson ont partagé avec nous 
un temps de partage autour de la galette des rois.  
 
 Pendant la messe, le Père Dyemson dans son homélie nous a 
rappelé l’importance de notre baptême. « Souvent nous nous 
souvenons de notre jour d’anniversaire, mais qui se souvient de sa 
date de baptême ? ». 
 
 La Jeunesse Ouvrière Chrétienne (JOC) est un mouvement des 
jeunes de 15 à 30 ans qui partagent ensemble selon la méthode du 
  

Voir, Juger et Agir 

 

J.O.C. (Jeunesse Ouvrière Chrétienne) 
Rencontre et Partage 

autour de la Galette des Rois 
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Voir permet ainsi au jeune de voir ce qui l’entoure, de 
comprendre et de partager sur la vie de ses copains. Juger, c’est 
autour de la parole de Dieu que chacun pourra comparer sa vie à la 
lumière de l’évangile. Et enfin agir c’est bien beau de se dire des 
choses, mais il faut passer au concret en mettant en pratique nos 
paroles.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 Cette soirée avait comme thème principal : l’engagement. Après 
avoir visionné deux vidéos de deux jeunes du Frat qui partageaient 
leur engagement dans des associations nous nous sommes 
interrogés.  
 
 Le but de cette soirée était de faire prendre conscience aux 
différents jeunes que l’engagement est une forme de promesse, de 
fidélité envers ce que l’on fait.  
 
 Alors que la société a tendance à nous montrer que les jeunes 
ne font rien ou presque, nous devons leur montrer que notre 
engagement est très important.  
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C’est ainsi que dans le cadre de la Campagne Nationale de la 
JOC, « Traçons nos vies » qui a pour but de mener une réflexion sur 
l’orientation scolaire et professionnelle de chaque jeune.  

 
C’est ainsi que jusqu’au mois de Janvier 2019, nous avons fait 

remplir « La parole nos potes », les questions qui étaient posées dans 
la consultation étaient :  
 

 Qu’est-ce que la réussite ? 

  

 Si je pouvais réaliser n’importe lequel de mes rêves, je 

choisirais de… 

 

 Pour moi, la société idéale serait… 

 

 Je rêve que l’église... 

 

 Par cette consultation, les jeunes se sont engagés à faire remplir 
l’enquête à tous leurs amis. Ce sont près de 20 enquêtes que nous 
avons fait remplir.  
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 Nous remercions nos amis d’Ormesson qui nous ont fait le 
plaisir de venir nous rejoindre, ils étaient près de 8 jeunes 
accompagnés du prêtre qui les accompagne, le Père José Ribeiro qui 
a concélébré la messe avec le Père Dyemson et le diacre José.  
 
 Nous soulignons aussi la présence de Mme Madeleine Mathar 
qui est déléguée diocésaine pour l’accompagnement des jeunes de la 
JOC de fédération rives de marne, et Mr François Salomé qui est 
l’accompagnateur de la JOC de la région de l’Ile de France. 
 
 Nous vous demandons de prier pour nos équipes, celle de la 
Queue en brie, mais aussi d’Ormesson pour que nous puissions vivre 
avec courage et joie notre mission et nous vous assurons à notre tour 
de notre prière. 

 
Léonie Ngoma  

Responsable JOC de la Queue-en-Brie  
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« La gloire du Seigneur s’est levée sur toi » (Isaïe 60, 1) 
 
 Le dimanche 6 janvier 2019, la communauté de la Queue-en-
Brie s’est retrouvée pour célébrer la grande solennité de l’Epiphanie. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 Tout d’abord, nous nous sommes retrouvés à l’église Saint-
Nicolas où nous avons célébré la messe avec le Père Dyemson et le 
Diacre José.  
 
 Lors de la  procession d’entrée, différentes personnes en tenue 
traditionnelle ont apporté un roi mage pour compléter notre crèche.  
C’est en chantant tous les peuples, que nous sommes entrés avec joie 
dans notre célébration.  
 
 Le Père Dyemson dans son homélie nous exhorte pour cette 
nouvelle année 2019 à devenir de vrais adorateurs.  

 

 
 
 
 

Fête de l'Épiphanie 2019 
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 Qu’à l’exemple de Sainte Marguerite-Marie, nous puissions 
trouver cet amour de Jésus présent dans l’eucharistie.  
  
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
  
  
 
 C’est ainsi qu’il a lancé l’invitation aux paroissiens pour 
rejoindre le temps d’adoration proposé le 1er mercredi de chaque 
mois. Cela tombait très bien, puisque le mercredi suivant était un 
mercredi avec l’exposition du Saint-Sacrement.  
 
 Ensuite, c’est en acclamant « A tes pieds, ô divin roi », que des 
jeunes ont fait une magnifique procession d’offrandes en apportant 
le fruit du travail des hommes : un peu comme les rois mages, nous 
apportons les cadeaux de notre époque.  
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 Après la célébration, nous nous sommes tous retrouvés à la 
Maison pour Tous pour partager autour d’un « Brunch ». C’était 
l’occasion pour notre curé de pouvoir passer un moment avec les 
paroissiens pour mieux les connaître. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
   
 Enfants, jeunes, adultes chacun à pu partager autour d’une 
table un bon repas, goûtant les plats que chacun a apporté. Notre 
curé est passé de table en table pour pouvoir immortaliser ce 
moment avec chacun des convives. Après un bon repas, c’est autour 
de la galette des rois que nous avons clôturé notre après-midi. Peu à 
peu sont  apparus dans la salle des rois et des reines ! Bravo à eux !  
 
 Le Père Dyemson nous a parlé de différents souhaits qu’il a 
pour notre paroisse. Sa priorité rejoint celle de l’évêque : les jeunes. 
C’est ainsi qu’il a demandé aux jeunes qui étaient présents de 
réfléchir avec lui à comment inviter les jeunes à venir à la Paroisse ?  
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 La mission commence, nous verrons par la suite les fruits de la 
grâce ! Marga, une paroissienne des Antilles, qui allait repartir très 
bientôt nous a remercié pour notre accueil, c’est ainsi qu’elle 
repartira en Guadeloupe avec un très bon souvenir de notre 
paroisse !   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 Cette journée autour de la solennité de l’Epiphanie nous 
rappelle  l’importance de vivre ensemble, l’importance de l’apport 
des cultures et surtout de vivre de belles choses dans notre société. 
Que chaque personne ayant participé à notre journée, rentre chez 
elle avec une belle image de notre communauté et surtout dans les 
cœurs de prier pour tous les jeunes.  
 
 Cette joie qui est ressortie de notre journée, c’est ce que nous 
vivons dans tous les groupes de la paroisse, mais aussi dans notre 
communauté. C’est pourquoi venez vous engager parmi nous car 
nous avons besoin de vous !  
 
 Un grand merci à tous ceux qui ont préparé cette journée !  
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 Puisse ainsi le Seigneur nous accorder de belles grâces pour 
cette nouvelle année civile et que le Seigneur bénisse tous les 
paroissiens.  
 

Antonio DE JESUS OLIVEIRA 
  

 

La présentation de Jésus au temple 

2 Février 
  
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 Huit jours plus tard, ce fut le moment de circoncire l'enfant ; on 
lui donna le nom de Jésus, nom que l'ange avait indiqué avant sa 
conception. 
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 Quand la période de leur purification prit fin, conformément à 
la loi de Moïse, Joseph et Marie l'amenèrent à Jérusalem pour le 
présenter au Seigneur - suivant ce qui est écrit dans la loi du 
Seigneur: Tout mâle premier-né sera consacré au Seigneur - et pour 
offrir en sacrifice un couple de tourterelles ou deux jeunes pigeons, 
comme cela est prescrit dans la loi du Seigneur. 
 
 Or il y avait à Jérusalem un homme appelé Siméon. Cet homme 
était juste et pieux, il attendait la consolation d'Israël et l'Esprit saint 
était sur lui. Le Saint-Esprit lui avait révélé qu'il ne mourrait pas avant 
d'avoir vu le Messie du Seigneur. Il vint au temple, poussé par l'Esprit. 
Et quand les parents amenèrent le petit enfant Jésus pour accomplir 
à son sujet ce que prescrivait la loi, il le prit dans ses bras, bénit Dieu 
et dit: 
 
«Maintenant, Seigneur, tu laisses ton serviteur s'en aller en paix, 
conformément à ta promesse, car mes yeux ont vu ton salut, lumière 
pour éclairer les nations et gloire d'Israël, ton peuple.» 
 

Luc 2, 21-32 
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Vous trouverez sur notre site paroissial 

toutes les informations pratiques 

notamment : 

 

 Le Paraclet 
 Les horaires d’accueil 

 Les horaires de messes 

 L’actualité de la paroisse et du 

secteur. 

 
  

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

Le Plessis-Trévise La Queue-en-Brie Villiers-sur-Marne 

 

Secteur Pastoral – Site Internet  

http://www.eglise-laqueue-enbrie.com/ 

 

http://www.catho94.com/ 

Vous pouvez 

également surfer sur 

le site du secteur 

 

 

 

 

Paroisse St Nicolas Lqb 
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